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検証議題 「いこいの村なみえ遊歩道モニタリング結果」について 

地区 大字  高瀬   地区 

 

【事前情報総括】 

里山再生事業区域内となる「いこいの村なみえ」において植樹祭の予定があっ

たことから、遊歩道のモニタリングが実施されたため、環境省より結果報告を

行った。 

【検証委員会からの意見等】 

■過年度の検証委員会で提案をしていた線量表示の看板設置について、実施

状況を確認すること。 

■人が滞在する場所については線量測定を実施するように提案する。 

■過去のモニタリング結果について、それぞれの平均値を記載し、経時変化が

分かるようグラフ等で資料作成するよう求める。 

■（里山再生事業区域内の）丈六公園の再開時期を確認したい。 

【対応状況】 

●線量表示看板設置の提案を受けたが、風評被害につながることも懸念し、線

量表示は実施していなかった。当時は遊歩道の開放は未定だったため、立入禁

止の看板のみ設置とした旨を報告する。 

●あずまや・トイレの周辺等について、今後モニタリングを実施する。 

●指摘事項を反映した資料を作成し報告する。 

●丈六公園は令和４年４月再開に向けて整備中であり、別途報告を行う。 

※ 検証委員会での意見を参考に、里山再生事業のなかでも協議していくこと

とする。 

※ 提言に対しての対応状況については追って報告することとする。 


